Gorka und Beathalter erringen drei Medaillen

Leichtathletik: Starke Senioren des LFV Schutterwald

Weinstadt (cg). Am vergangenen Wochenende fanden in Weinstadt bei Waiblingen die baden-württembergischen Leichtathletik-Meisterschaften der Masters statt. Das angenehme spätsommerliche Wetter und eine neue Bahn im Weinstädter Stadion boten den Athletinnen und Athleten beste Bedingungen für die Rückkehr auf die Meisterschaftsbühne. Vonseiten des LFV Schutterwald nahmen Konstantin Beathalter und Cornelius Gorka an den Landesmeisterschaften teil.

Beathalter begann seinen Wettkampf zunächst mit dem Stabhochsprung, wo er in einem spannenden Zweikampf mit Adi Marxer (LAG Obere Murg) am Ende 2.50 m übersprang und verdient Landesmeister wurde. Außerdem erreichte er mit dieser Höhe die Qualifikation für die deutschen Seniorenmeisterschaften. Im anschließenden Diskuswurf erreichte er im zweiten Versuch seine beste Weite von 25.57 m und damit den dritten Platz. Abschließend absolvierte er den Speerwurf, wo er nach anfänglichen Problemen im letzten Versuch eine neue Saisonbestweite von 26,19 m und den vierten Platz erreichte.



Cornelius Gorka (I.) und Konstantin Beathalter waren auf Landesebene erfolgreich.

Privatfoto

Gorka absolvierte Z11nächst den 100-Meter-Sprint, wo er sich einer starken Konkurrenz gegenübersah. Dennoch erreichte er in 14.41 Sekunden am Ende noch den fünften Platz. Im anschlie-Benden Weitsprung hatte er etwas Pech, da zwei sehr gute Sprünge knapp übergetreten waren. Am Ende landete er mit einer Weite von 4,44 Metern auf dem dritten Platz. Mit insgesamt drei Medaillen kehrten die Schutterwälder Athleten schließlich in die Ortenau zurück.